



Encore une petite boîte québécoise qui se fait remarquer chez les grands. Pour concevoir l'expérience d'introduction de son nouveau casque de réalité virtuelle [Gear VR](#), le poids lourd de l'électronique Samsung a choisi...

[Félix & Paul Studios](#)

, une jeune entreprise montréalaise qui se spécialise dans les tournages 3D à 360°.

Cette dernière se retrouve du coup parmi les chefs de file d'une technologie qui risque fort d'être au cœur des prochaines évolutions de l'industrie du divertissement.

La vidéo inaugurale nous conduit au sommet du [volcan Haleakalá](#), dans l'île hawaïenne de Maui.

Les sommets, voilà justement le genre d'endroits que Félix Lajeunesse et Paul Raphaël semblent appelés à fréquenter.

Casque Gear VR du rêve à la réalité... virtuelle

Écrit par Tristan Malavoy-Racine
Mardi, 14 Octobre 2014 17:08 -

Cet article [Casque Gear VR : du rêve à la réalité… virtuelle](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#)

Consultez la source sur [Lactualite.com](#): [Casque Gear VR du rêve à la réalité... virtuelle](#)